



Im Beisein von Christian Pegel, Minister für Energie, Infrastruktur und Digitalisierung sowie WEMAG-Vorstand Thomas Murche (oben 1. und 2. v. l.) unterzeichnete Landrat Rolf Christiansen (unten 1. v. l.) zusammen mit den Geschäftsführern der WEMACOM Breitband GmbH, Torsten Speth (mitte) und Horst Richter, den Zuwendungsvertrag für den Breitbandausbau in drei Regionen des Landkreises Ludwigslust-Parchim. Foto: WEMAG/Stephan Rudolph-Kramer

Vertragsunterzeichnung Breitbandausbau

Landkreis Ludwigslust-Parchim (hn) - Die WEMACOM Breitband GmbH hat vom Landkreis Ludwigslust-Parchim den Zuschlag für den Breitbandausbau in drei Gebieten erhalten. So sollen verschiedene Gemeinden in der Region Zarrentin, Wittenburg und Stralendorf, in der Sternberger Seenlandschaft sowie im Raum Eldenburg, Lütz und Plau am See die Möglichkeit für einen Glasfaseranschluss erhalten. Die WEMACOM hatte ihr Angebot gemeinsam mit der WEMAG AG und anderen Projektpartnern eingereicht. »Jetzt

kann mit der konkreten Planung und dem Vertrieb begonnen werden. Wir rechnen mit etwa 8.500 Anschlüssen und wollen dafür insgesamt rund 650 Kilometer Trasse bauen. Der Baubeginn ist für das Frühjahr 2018 geplant«, sagte WEMACOM-Geschäftsführer Horst Richter. Vertragspartner für die Hausanschlüsse ist die WEMACOM Breitband GmbH. »Wer sich während der Planungsphase für einen Glasfaser-Hausanschluss in Kombination mit einem Internet- oder Telefonvertrag mit mindestens 24 Monaten Lauf-

zeit entscheidet, bekommt an seinem Haus kostenfrei den Glasfaseranschluss bis zu einer Länge von fünfzehn Metern bereitgestellt. Ab dem sechzehnten Meter fallen Kosten in Höhe von 50 Euro pro Meter an«, sagte WEMAG-Vertriebsleiter Michael Hillmann. Kunden können die Internetprodukte auch über die WEMAG beziehen. Das kommunale Unternehmen bietet Internettarife mit Übertragungsraten von bis zu 500 Megabit pro Sekunde, Telefonanschlüsse mit Flatrate ins deutsche Festnetz und Mo-

bilfunknetz sowie Digital- und HD-Fernsehen an. Für Gewerbekunden können Anschlüsse mit einer Übertragungsrate von bis zu 1.000 Megabit pro Sekunde bereitgestellt werden. »Insgesamt stehen dem Landkreis knapp 60 Millionen Euro Fördermittel aus Bund und Land für diese drei Breitbandregionen im Landkreis zur Verfügung«, sagte Landrat Rolf Christiansen. Bis zum Jahr 2018 soll deutschlandweit eine flächendeckende Breitbandabdeckung mit Datenraten von mindestens 50 Megabit pro Sekunde erreicht werden.

Imkerei – Faszination und Leidenschaft

Ludwigslust (hn) - Imkerei – das ist eigener Honig, reiche Obsternte und die Gewissheit, gutes für die Natur zu tun. Natürlich gehört auch der respektvolle Umgang mit den possierlichen Stachelträgern dazu. Aber das kann man lernen. Der Vortrag soll Interessierten Einblicke in Natur, Bienen und Imkerei geben und neugierig machen. Der Dozent Wolfgang Richter, Vorsitzender des Imkervereins Parchim, beleuchtet mit Ihnen

das Leben der Bienen und die Arbeit des Imkers im Jahresverlauf. Sie erfahren auch, wie und wo Sie Gleichgesinnte finden. Vorkenntnisse sind nicht erforderlich. Anfragen und Anmeldungen für die Veranstaltung 183-03, die am 16. November von 17.30 bis 19 Uhr in Ludwigslust stattfindet, richten Sie bitte an die VHS unter 03871-7224301 oder online unter vhs@kreis-lup.de bzw. www.kreis-lup.de/vhs.

Anekdoten zur DDR

Boizenburg (hn) - Wer sich an »Alltagsgeschichten aus der DDR« erinnern möchte, kann dies während der Lesung der Autorin Elke Ferner am 17. November um 15.30 Uhr in der Stadtbibliothek Boizenburg, Ansprechpartnerin für Fragen, Anmeldung ist Frau Waschulewski Tel. 038847/54202.

Boizenburger lesen

Boizenburg (hn) - Anlässlich des Bundesweiten Vorlesetages lesen Boizenburger aus ihren Lieblingsbüchern in der Stadtbibliothek. Die nächste Veranstaltung findet am 17. November um 17 Uhr im Rathaus Boizenburg statt. Heimatforscher Mario Buck und die Stadtvertreter Lutz Heinrich und Katharina Wiener lesen aus Lieblingsbüchern vor. Saxophon spielt Helga Wicht.

Einladung zum 3. UV-Business-Speed-Dating

Groß Laasch - Der Unternehmerverband der Region Ludwigslust-Parchim lädt am 20. November um 18 Uhr zum 3. UV-Business-Speed-Dating ein. Auf der Tagesordnung steht das Thema »Mitglieder des Unternehmerverbandes knüpfen Kontakte untereinander und tauschen sich aus«. Die Veranstaltung findet im Steakhouse Groß Laasch (ehemals Landstuben Groß Laasch), Ludwigsluster Straße 50, 19288 Groß Laasch statt. 80 Mitglieder ha-

ben insgesamt die ersten beiden Auflagen unseres, seit dem letzten Jahr, Ihnen angebotenen Veranstaltungsfomats besucht. Die Business-Speed-Datings sind von Ihnen sehr gut angenommen worden. In Befragungen haben Sie sich mit großer Mehrheit eine Fortsetzung gewünscht. Mit der Veranstaltung geben wir Ihnen noch bessere Gelegenheiten, die Mitglieder des Verbandes kennenzulernen. Wer sind die Mitglieder? Was umfasst ihre Geschäftstätigkeit konkret? Sie

können die Mitglieder in persönlichen Gesprächen befragen und auch Ihre Firma dabei vorstellen. Mitglieder des Unternehmerverbandes sollen mehr voneinander wissen und sich gegenseitig bekannt machen. Wir bieten Ihnen wieder Möglichkeiten, schnell Geschäftskontakte zu pflegen und zu knüpfen. Bitte bringen Sie Visitenkarten, Flyer, o.Ä., von Ihrem Unternehmen mit. Sie können natürlich gern vor Ort Essen, bzw. Getränke, bestellen. Guido Raabe

Gefühlvoller Gitarrensound mit OIC



Die Band OIC. Foto: OIC

Suderburg (Dannenberg) - Auf einen Abend mit gefühlvollem Gitarrensound können sich Fans der Band OIC (ausgesprochen: Oh, I see) freuen: Am Freitag,

17. November spielt das Trio ab 19.30 Uhr im Hörsaal der Musikschule Suderburg, Burgstraße 21 in 29556 Suderburg. Nach Gründung der Band An-

fang 2014 ziehen sich die drei Uelzener Jan Frederic Buhr, Philipp Duszynski und Alexander Klug zurück, um zu schreiben. So entsteht der Grundstein für die ersten Live-Auftritte. Eine Mischung aus gefühlvollen, teils traurigen und hoffnungsvollen Texten und liebevoll arrangierter Musik mit viel Liebe zum Detail war das Ergebnis. Ob es typische Instrumente aus dem Folk sind, wie zum Beispiel Banjo, Akustikgitarre und Cello, oder eben die E-Gitarre und der E-Baß - OIC schafft viel Sound im Raum für ein Trio. Mit maximaler Hingabe zur Musik und der sichtbaren Spielfreude auf der Bühne bleibt niemand im Publikum unberührt. Karten zu 13 Euro sind unter Telefon 0 58 26/95 89 30 und an der Abendkasse erhältlich. Jan Kukureit

Hallo Urlauber

... wird auch 2018 wieder in gewohnter Art und Weise von der Müritz bis zur Elbe erscheinen.

Buchen Sie SCHON JETZT Ihre Anzeige und sichern sich Ihren Preisvorteil*

15%

noch bis zum 31.01.2018 (verbindlich)

RUFEN SIE GLEICH AN! Wir beraten Sie gern!

<p>Vivien Daudert Tel. 0385 64584851</p>	<p>Jürgen Zabel Tel. 0385 64584813</p>	<p>Frieder Krause Tel. 0385 64584814</p>
<p>Franziska Diedrichs Tel. 0385 64584819</p>	<p>Marco Nützmann Tel. 0385 64584852</p>	<p>Sven Kühl Tel. 0385 64584817</p>

Hallo Urlauber erscheint wieder im Mai 2018.

*Der Preisvorteil gilt ausschließlich für die hier beworbene Sonderaktion. Bei Auftragsstornierung stellen wir 90 % des Anzeigenpreises in Rechnung.

VAN DER WALK
LANDHOTEL SPORNITZ

Immer wieder sonntags...

Sonntagsbrunch

11:30 - 14:00 Uhr ...im Landhotel Spornitz
Reichhaltiges Brunchbuffet inklusive
1 Glas Sekt oder Orangensaft zur Begrüßung, Kaffee & Tee satt und Live Musik

€ 17,90 p.P.*

Kinder 4 - 8 Jahre € 8,95
*An Feiertagen mit Aufschlag

Alle Veranstaltungen auch als Gutschein erhältlich!

03., 10. & 17.12.2017

Adventsbrunch

11:30 - 14:00 Uhr ...im Landhotel Spornitz
Reichhaltiges Brunchbuffet inkl. 1 Glas Sekt oder Orangensaft zur Begrüßung, Kaffee & Tee satt und Live Musik

€ 19,90 p.P.*

*An Feiertagen mit Aufschlag

Reservierung erforderlich!
Tel.: 038726-880
Am alten Düttschower Weg 1 • 18372 Spornitz
E-Mail: spornitz@vandervalk.de • www.vandervalk.de